

# Les cyclos cardiaques séduits par le vélo électrique



- Le roi du coeur et du vélo, Michel Dautresme, s'est exprimé avec beaucoup d'émotion lors de l'assemblée générale de l'amicale cyclos-cardiaques. |

L'Amicale cyclos cardiaques tenait son assemblée générale au centre de vacances de Keravel, mercredi matin. L'assemblée était présidée par Joël Grandjean, le représentant Bretagne et président de l'association nationale.

Avec 300 adhérents, dont 194 actifs, plus d'une centaine de membres étaient présents, et parmi eux Dominique Lamouller, vice-président de la Fédération française de cyclotourisme, qui a déclaré que cyclos cardiaques, très reconnue au niveau national, « **a fait évoluer la fédération de cyclotourisme de manière très nette ces dernières années** ».

Michel Lasne, président du Cyclo-club d'Erdeven, s'est dit « **très impressionné par les projets des cyclos cardiaques** ». Ce dernier lance la réflexion du vélo à assistance électrique. « **Cela permet de poursuivre l'activité vélo. Nous espérons que les primes de l'État perdureront pour ce type de véhicule.** »

L'assemblée a salué le départ du bureau de Michel Dautresme, infatigable roi du coeur et du vélo, au sein du bureau depuis 22 ans. « **La retraite m'a gâté, et j'ai eu la faiblesse de penser que je pouvais y jouer un petit rôle pendant toutes ces années** », s'est-il exprimé avec beaucoup d'émotion.

Cyclos cardiaques aide et informe avec notamment son bulletin « Coeur et vélo », disponible sur adhésion.

Contact : [www.cyclocardiaques.org](http://www.cyclocardiaques.org)